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Anfrage FDP zur Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und 
Beteiligungsausschusses der Stadt Bielefeld am 06.11.2019 
 
Drucksache: 9502/2014-2020 
Hier: Antwort der Verwaltung 
 
 
 
 
Welche Erweiterungswünsche hat die Fachhochschule Bielefeld? 
  
Der Stadt Bielefeld wurde vertreten durch die Präsidentin der FH Bielefeld, Frau Prof. 
Dr. Ingeborg Schramm-Wölk ein zusätzlicher Raumbedarf von ca. 10.000 m² 
Bruttogeschoßfläche benannt. 
 
Zusatzfrage: Gibt es Flächen für eine Erweiterung? 
 
Entsprechende Erweiterungsflächen stehen im Bereich des Bebauungsplanes II/G20 
„Hochschulcampus Nord“ zur Verfügung. 
 
 


